

# Jalin Kebersamaan dan Kerjasama, Kodim 1428/Mamasa Gelar Lomba Kemerdekaan RI ke-78

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)**

Aug 17, 2023 - 17:49



Mamasa - Kodim 1428/Mamasa menggelar Gebyar Lomba dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia.

Berbagai perlombaan mulai dari perlombaan anak-anak hingga perlombaaan Dewasa digelar di Markas Kodim 1428/Mamasa, Rabu 16 Agustus 2023

sejumlah Prajurit, Persit dan anak-anak dari keluarga besar Kodim 1428/Mamasa mengikuti lomba-lomba dengan gembira.



Dandim 1428/Mamasa Letkol Arh Dodo Sahata Manullang, S.Pd, mengatakan kegiatan ini untuk memeriahkan HUT RI ke-78 yang jatuh pada 17 Agustus 2023.

"Jadi, gebyar lomba ini sengaja digelar untuk memperingati hari ulang tahun kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78," kata Letkol Dodo di lokasi kegiatan.

"Karena itu tradisi-tradisi dalam lomba 17 Agustus itu juga pasti mengandung makna yang hendak diajarkan oleh sesepuh atau bahkan leluhur terdahulu kepada generasi saat ini. Makna-makna itu menjadi modal untuk dikeluarkan dalam Gebyar Lomba saat ini," terangnya.

Ia juga menambahkan, pengemasan dalam bentuk permainan, bahkan dilombakan, menunjukkan kecerdasan para leluhur Nusantara dalam pola penanaman nilai-nilai tertentu kepada anak cucunya.





Sehingga generasi muda tidak merasa dipaksa mengerjakan, bahkan dilakukan dengan penuh keriang dan kemeriahan.

"Nilai umum lainnya dalam lomba-lomba 17-an itu adalah memupuk kebersamaan dan budaya kerja sama yang menjadi fondasi utama saat bangsa kita dulu berjuang mengusir penjajah," pungkasnya.\*

Salah satu Tim Bola Voly dari Anggota Kodim 1428/Mamasar Serda Arsyad mengatakan, "bahwa Perlombaan 17 Agustus menjadi salah satu momen dimana seluruh masyarakat Indonesia bersatu tanpa adanya perselisihan maupun perpecahan, diwarnai dengan berbagai macam kegiatan perlombaan seperti ini," ucapnya.

"Kami berharap dengan adanya perlombaan ini tercipta suasana kebersamaan, jiwa Korsar, guyub rukun sekaligus membuat seluruh Prajurit dan keluarganya bergembira bersama. Kegiatan ini dimaksudkan untuk menggiatkan dan menggelorakan semangat Patriotisme maupun Nasionalisme," pungkasnya